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不織布マスクの恐怖

本名たかむらともや
　東京青山生まれ。
新宿区立西戸山中、
都立石神井高、北海
道大庭球部卒。
　1977年新設の新座
五中に赴任。3年4組

の担任となる。新任で3年の担任は日本で
一人だけだった。五中・六中・二中で21年
間担任をする。最後の二中で管理職と激
突！「お前たちと一緒に俺も卒業するわ」
と、3年2組の子ども達と一緒に中学校を
卒業する。1998年10月、石神2丁目の姉
の家で「たかやん塾」を開校。現在は石神
三丁目の自宅で小中高生と共に学び続け
ている。2000年の選挙で24票差で落選。
2004年初当選。2024年2月の選挙で5期
目に突入、上田美小枝と二人で「市民と
語る会」を結成。81歳の姉と70歳の弟の
二人でワイワイガヤガヤ発言をしている。
写真はその姉、美小枝とのツーショット。
6月議会が終わった直後の写真です。
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　6月議会の一般質問の中で「不織布マス
ク」の危険性を訴えました。
　「新型コロナウィルスやインフルエンザウ
ィルス対策として、マスクの着用率が未だ
に高い状態が続いています。ウィルスのサ
イズはマスクの隙間よりも遥かに小さいた
め、ウィルス対策としては意味が無いことを
児童生徒にしっかりと伝えるべきです。
　『不織布マスクには発癌物質が含まれて
おり、発癌物質や微細なマイクロプラスチッ
クを肺の奥深くに吸入してしまいます。口
呼吸が優位になってしまいますので、鼻呼
吸のメリット（フィルター効果・加温加湿効
果・一酸化窒素による殺菌効果）が低下し
ます。口腔内が乾燥して嫌気性菌が増え、
口臭がひどくなり、虫歯や歯周病になりや
すくなります。
　マスクは20分もすれば複数の微生物で汚
染されています。細菌性肺炎が増加してい
ます。
　マスクには感染を防ぐ効果がないだけで
はなく有害だから外すことが大事です。プ
ラスチックを溶かして、接着剤を入れて、さ
らに抗菌剤や滅菌剤を入れて、乾燥させて
紙のようにしたもの、それが不織布です。　
　抗菌剤や滅菌剤は農薬です。その効果
を高め・持続させるために合成界面活性剤
も入れます。そういうことを子ども達にちゃ
んとつたえて欲しいのです。』
　僕はそう言いました。ワクチンもマスクも
国の言いなりになってやっていると、とんで
もないことになるんです。そんな感じのこと
を言ったのでした。
　僕はワクチンは全く打ってないし、ここ数
年マスクもしていません。でもコロナは勿論
インフルエンザにも無縁です。自己免疫を
高めることに集中すれば安心なのです。

」

　六中時代の先輩、山口博とその教え子、
さく（右から2人目）と程ちゃんです。六中時
代の話で大いに盛り上がりました。



, ,

6月議会のハイライト

　6月議会で一度だけ傍聴席が50人を超え
た日がありました。それが「未来を創る会」
で「参政党」の川村よしひささんの一般質
問でした。
　彼が取り上げたテーマは「新型コロナワク
チン接種後の被害対応について」
　　そのテーマに集まった傍聴人が50人を
超えたのです。確かなデータをプロジェクタ
ーで示しながらの質問には説得力がありま
した。そして、質問が終わった瞬間、傍聴
席から自然に大きな拍手が巻き起こったの
です。議場で拍手することは禁止されてい
るのですが、僕も拍手しました。（笑）
　「新型コロナワクチン」については僕も過
去に何度もそのリスクを訴えてきましたが、
川村さんの質問には感動しました。新人と
は思えない、素晴らしいスピーチでした。
　みなさんも是非「新座市議会インターネッ
ト中継」で見てくださいね。感動しますから。

もう一つのハイライト
　もう一つのハイライトは最終日の議員提
出議案（意見書）でした。今回の6月議会で
は４つの意見書が提出されました。
１．聴覚補助器等の積極的な支援を求める
意見書が公明党から提出され・・・僕は賛
成討論をしました。→全会一致で可決
２．金権腐敗政治根絶のため、企業・団体
献金の全面禁止を求める意見書が共産党
から提出され、僕は賛成討論をしました。
→自民・維新の会・公明・未来を創る会の
は黙って反対で否決。
３．地方自治法の一部を改正する法律案
に対して、地方自治の本旨を尊重し慎重な
運用を求める意見書が未来を創る会から
提出され、僕は賛成討論をしましたが、共
産党が改正案そのものに反対という理由
で反対討論し、それ以外は沈黙。→自民・
維新の会・公明・共産の反対で否決。
４．消費税を廃止することを求める意見書
が市民と語る会から提出され、共産党が賛
成討論をしてくれましたが、自民・維新・公
明・未来を創るが黙って反対し→否決。
　終わってみれば、僕は全ての意見書に提
案・賛成討論したのですが1勝3敗でした。
　議会の最終日、自民・維新の会以外の全
ての会派から出された意見書。もう一つの
ハイライトも是非「新座市議会インターネッ
ト中継」で見てください。提案理由を聞くの
も討論を聞くのも結構面白いですよ。質問
も討論しないで黙って反対するのが誰なの
かもわかりますからねえ・・・・（笑）。

　今年も「わいわい川遊び」を8月の第一日
曜日に行う予定です。子ども達と一緒に黒
目川の土手を掃除してから、ゴムボートど
で川で遊び、魚獲り名人に魚取りを習って
「お魚教室」で魚の名前を覚えます。
　そして、最後に「スイカ割り」をして半日遊
ぶイベントです。（写真は去年の8月）
　黒目川は年々綺麗になってきています。
新座市の下水道課の努力と市民の協力の
結果です。綺麗な川には多くの魚が棲み、
その魚たちを狙って多くの鳥が棲みます。
栗原橋付近にカワセミの巣がありますよ。

都民になりてえ・・・
　7月7日の都知事選が気になります。これ
が駅で配布されるときは終わっているかも
知れませんが学歴詐称の嘘つき「たぬき」
だけは当選して欲しくない。そう思います。
　青山、新宿、中野、大泉、石神井台と東
京には延べ20年以上住みましたが・・・・。
今ほど（都民になりてえ・・・）と思ったことは
ありません。頼むから負けてくれ！！


